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Андрей Скоч, депутат Государственной думы и член фракции «Единая Россия», уже не
первый год помогает  детской областной больнице. За несколько лет, благодаря помощи
депутата, который является членом попечительского совета больницы, в лечебном
учреждении появилось современное медицинское оборудование, общая стоимость
которого составила более 10 миллионов рублей, а игровая комната для маленьких
пациентов каждый раз пополняется коллекциями мягких игрушек, развивающимися
играми, альбомами, карандашами и новой мебелью.

      

  

27 октября Андрей Скоч вновь посетил детскую областную больницу, пообщавшись с
маленькими пациентами, он встретился с медработниками лечебного учреждения. В
ходе разговора он расспрашивал, как работает больница и что ещё необходимо
учреждению. Персонал больницы, исходя из своей природной скромности, и не сразу
признался, что им очень нужен реанимационный автомобиль для транспортирования
маленьких детей.

  

Как потом рассказал Андрей Владимирович, от медработников больницы «я краем уха
услышал», что им нужен реанимационный автомобиль, если нужен, значит будет. Этот
вопрос он пообещал решить в ближайшее время и уверил, что реанимационный
автомобиль появится в больнице через несколько месяцев. Депутат сказал, что
осталось узнать лишь у специалистов необходимую комплектацию к автомобилю и
сделать запрос в  Германии, где будет изготавливаться автомобиль, и приблизительно
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через полгода  реанимационный автомобиль будет стоять у ворот больницы.
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